経営委員会からのご報告

(1)海外経営者セミナー

開催:2023年10月20日~10月26日(4泊7日)

参加者:16名

本年度はノルウェーにて海外経営者セミナーを開催いたしました。

今回の視察では、ノルウェーに建設された最も高価なスパ施設(The Well Spa & Hotel)を スパスタッフの案内で見学・体験しました。森の中にあるこのスパは、11のプール、サウ ナ、シャワー、スチームバスがあり、ホテルとレストランも併設されています。館内はすべ て撮影禁止となっており、プールではほとんどの人が水着を着用していましたが、ヌードが 推奨されているため、サウナでの水着着用は NG。この施設のオーナーであるノルウェーの大 富豪、スタイン・エリック・ハーゲンは、スパ文化を祖国にもたらすというビジョンを持 ち、2015年12月5日に初めてスパの扉を開けました。それから約6年後の2021年に は、スパ直通のホテルをオープンし、お客様にウェルネス体験を広げる機会を提供していま す。当初の計画予算は 1 億 5000 万ノルウェークローネ(約 29 億円)でしたが、最終的に は2億7500万ノルウェークローネ以上(約53億円~)を投じて完成したそう。3階建て のホテル付きの建物には、洞窟シャワー、日本庭園、トルコ式ハマム、ジャングルサウナな ど、多種多彩な風呂文化が一つ屋根の下に混在していました。この施設をつくるにあたり、 オーナーは日本の温泉文化に強い影響を受けたそうで、温泉や日本庭園を見られるサウナと 共に、テレビ付きのサウナも。近年、日本がフィンランドを真似てサウナからテレビを撤退 させる傾向が見受けられますが、それとは逆に、テレビ付きのサウナをつくっているところ が面白いところ。(https://brutus.jp/norway the well spahotel/?heading=1 引用) 施設の豪華さに参加者一同、驚いておりました。



フィヨルド周辺レストランでの昼食後、お腹いっぱいでご機嫌の皆さん♪

また、先ほどお伝えしたスパ施設(The Well Spa & Hotel)とは別に、ベルゲン市内でのフリータイムには、参加者の一部が宿泊ホテル近隣にある大きな市営施設スイミング(AdO Arena)を見学させていただきました。アポなしの突然の訪問でしたが、泳力認定委員会の副委員長でもある植木久枝氏が英語で現地スタッフとベビースイミングについての指導や理念について意見交換をしていると、現地のインストラクターより、「この後のベビースイミングのレッスンに一緒に入水しないか」と誘っていただきました。北陸支部経営委員長の塩田恵子氏を加え、2名が現地の会員さん(両親とベビー)を相手に実際に指導に入りました。(現地のベビースイミングは両親共に参加するのが主流)詳しい体験エピソード等については、来月末頃発行の SC 協ニュース(VOL.236)にて、特集記事を掲載予定です。



現地スタッフの方々と植木氏

その他、ヴィーゲラン彫刻公園の散策や、2021 年 10 月にオープンしたばかりである近代的なムンク美術館でムンクの絵画を鑑賞、世界で最も美しい鉄道路線の一つと言われている「ベルゲン鉄道~フロム山岳鉄道」やクルーズ船で行く世界遺産「ネーロイフィヨルド」の旅を満喫したり、ディズニー映画、「アナと雪の女王」の舞台と言われているベルゲンの世界遺産ブリッゲン地区を散策したりと、内容盛りだくさんで参加者も大満足の充実したセミナーとなりました。

(2) 第37回全国トップマネージメントセミナー

開催: 2023年11月14日~11月15日

参加者:89名

第37回全国トップマネージメントセミナーが11月14日(火)、鳥取県米子市のANAクラウンプラザホテル米子で行われ、89名が参加しました。

今、スイミングクラブ経営に求められるものは何か?「遠望・応化」~ 遠くを見据え、時代の変化に応じてアップデートする ~ をテーマに、近畿大学経営戦略本部長の世耕石弘氏・川崎医療福祉大学副学長の小野寺昇氏にお越しいただきました。

講演 I では「知と汗と涙の近大流コミュニケーション戦略」と題し、世耕氏より、少子化で学生数が年々減少する中、大学間競争で生き残る為に取り組んだことや、どのようにして 10 年連続志願者数日本一を成し遂げたのかについて学びました。講演 II では「障がい児者の水泳・水中運動と SC の展望について」と題し、小野寺氏より障がい児者の興味を引き出す水中プログラムや障がい児者の家族とのコミュニケーション等について実例を交えてお話しいただき、後半には、パネラーを交え、経営視点での障がい児者水泳と社会的意義について検討しました。貴重なご講演をありがとうございました。

また、翌 15 日(水) はオプションツアー(松江・出雲散策ツアー)を開催しました。参加者は 16 名で、境港水産物直売センター → 松江城 → 島根ワイナリー → 出雲大社を見学し、盛況に終わりました。次年度は信越支部で同セミナーを開催する予定です。皆様のお越しをお待ちしております。

【マネージメントセミナーの様子】



主催者挨拶 会長 三宅 泉



基調講演講師 世耕 石弘 氏





講演第二部(後半パネルディスカッションの様子) ※前半講師 小野寺 昇 氏



セミナー受講者の様子

【オプションツアーの様子】



松江・出雲散策ツアー(出雲大社にて)

ご参加いただいた皆様、

この度はお越しいただきありがとうございました。

次回は信越支部での開催を予定しております。

また皆様にお会いできることを楽しみにしております。

